



Las2 ORILLAS

Queremos que estés actualizado. Activa las notificaciones

Después

Permitir



Paute acá

¿Quiénes somos?



Las2 ORILLAS

Todas las historias, todas las miradas, desde todos los rincones

Envía tu noticia

PODER AL MINUTO REGIONES EL GOCE OPINIÓN NOTA CIUDADANA CONVERSACIONES

La junta directiva de Ecopetrol que está en la cuerda floja

Por: Las2orillas | julio 13, 2022 |



En la Asamblea de accionistas de Ecopetrol que se llevó a cabo a el 30 de marzo, se aprobó un período de dos años adicionales para la junta directiva de la compañía, por lo que la permanencia en la junta pasó de dos a cuatro años. Su composición la define el gobierno de turno, tal como ocurrió con Ivan Duque, en cuanto esté es dueño de casi el 90% de la petrolera, de paso, la empresa más grande del país.

Esta es la actual junta que tenía previsto regir hasta el 2025 pero que puede ser modificada por una Asamblea Extraordinaria como advirtió el Ministro José Antonio Ocampo y muy posiblemente va a ocurrir.

- Cecilia María Vélez White, miembro desde abril de 2021
- Luis Guillermo Echeverri Vélez, miembro desde abril de 2019
- Germán Eduardo Quintero Rojas, miembro desde marzo de 2021
- Sergio Restrepo Izasa, miembro desde abril de 2019
- Luis Santiago Perdomo, miembro desde abril de 2019
- Esteban Piedrahita, miembro desde abril de 2019
- Juan Emilio Posada, miembro independiente renunció a principios de junio a la junta al ser fue nombrado presidente de ISA, este puesto está libre.

Aunque seis de los miembros de la Junta Directiva son independientes, de conformidad con los criterios de independencia consagrados en el parágrafo segundo del artículo 44 de la Ley 964 de 2005 (cuando menos un 25 % deberán ser independientes), lo cierto es que unos cuantos son muy cercanos a Iván Duque o a Álvaro Uribe y fueron incluso altos funcionarios de su gobierno pero además aprobaron políticas como los pilotos del fracking que van en contravía a lo propuesto por Gustavo Petro en la campaña. La nación es dueña del 88.49 % y el resto fondos de pensiones e inversiones.

Le podría interesar:

- Germán Eduardo Quintero Rojas, miembro desde marzo de 2021
- Sergio Restrepo Izasa, miembro desde abril de 2019
- Luis Santiago Perdomo, miembro desde abril de 2019
- Esteban Piedrahita, miembro desde abril de 2019
- Juan Emilio Posada, miembro independiente renunció a principios de junio a la junta al ser fue nombrado presidente de ISA, este puesto está libre.

Aunque seis de los miembros de la Junta Directiva son independientes, de conformidad con los criterios de independencia consagrados en el parágrafo segundo del artículo 44 de la Ley 964 de 2005 (cuando menos un 25 % deberán ser independientes), lo cierto es que unos cuantos son muy cercanos a Iván Duque o a Álvaro Uribe y fueron incluso altos funcionarios de su gobierno pero



Publicidad

Lo más leído

¿Le llegó la ruina a Epa Colombia?

Es falso eso de que Gio Moreno era el mejor pago de Colombia, estaba jugando gratis

¿Por qué le cortaron la cara a Benjamín Herrera, el Ramoncito original en Dejémonos de vainas?

El sueldazo de estrella que Fuad Char le pagará al casi retirado Carlos Bacca

¿Cuánto va a ganar Fuad Char por la venta del hermano de Luis Díaz al Porto?

Los 12 generales mayores que Petro descartaría en las Fuerzas Armadas

¿Por qué viajar en Avianca, Viva Air o LATAM le puede costar un ojo de la cara?

Sin Ardila Lulle Nacional no sería nada: ¿Qué desagradecidos son los hinchas del Verde!

Los productos que no puede comprar con la trepada del dólar

La furia de Gio Moreno con los Ardila Lulle: "Yo no estaba en el club más grande de Colombia"

Publicidad

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

Se perdieron 3 billones de pesos en proyectos de re...
Por: Édgar Ramirez

A 65 años del holocausto campesino
Por: Edison Paralta González

Una nueva oportunidad para Colombia reconociendo...
Por: Jonathan Stephen Jiménez Peñuela

Fiscalía vuelve a archivar denuncia contra Norman Al...
Por: Norman Alarcón Rodas
casi retirado CARLOS Bacca

¿Cuánto va a ganar Fuad Char por la venta del hermano de Luis Díaz al Porto?

Los 12 generales mayores que Petro descartaría en las Fuerzas Armadas

¿Por qué viajar en Avianca, Viva Air o LATAM le puede costar un ojo de la cara?

Sin Ardila Lulle Nacional no sería nada: ¿Qué desagradecidos son los hinchas del Verde!

cercanos a Iván Duque o a Álvaro Uribe y fueron incluso altos funcionarios de su gobierno pero además aprobaron políticas como los pilotos del fracking que van en contravía a lo propuesto por Gustavo Petro en la campaña. La nación es dueña del 88.49 % y el resto fondos de pensiones e inversiones.

Le podría interesar:



Los que no se aguantaron ver a Petro posesionarse como presidente

Sin esperar al 7 de agosto, estos funcionarios, embajadores y militares prefirieron presentar su carta de renuncia antes de ser descabezados por el presidente electo

2 Las2orillas

Etiquetas: [Ecopetro](#), [Junta Directiva](#), [petro](#)



Me gusta 0

Twitter Compartir



hasta a senadores opositores como Alirio Uribe. Historia de las chuzadas

WhatsApp Facebook Twitter Email



La clave de Nairo Quintana para quitarse de encima las peores energías que casi lo retiran

Cambió de equipo, escogió uno más humilde donde al menos no tuvo que

Los productos que no puede comprar con la trepada del dólar

La furia de Gio Moreno con los Ardila Lulle: "Yo no estaba en el club más grande de Colombia"

Publicidad

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

Se perdieron 3 billones de pesos en proyectos de re...

Por: [Édgar Ramírez](#)

A 65 años del holocausto campesino

Por: [Edison Peralta González](#)

Una nueva oportunidad para Colombia reconociendo...

Por: [Jonathan Stephen Jiménez Peñuela](#)

Fiscalía vuelve a archivar denuncia contra Norman Al...

Por: [Norman Alarcón Rodas](#)

La Comuna Nororiental de Medellín: de la violencia a...

Por: [James Fuentes Quintero](#)

+ Notas Ciudadanas

Notas recomendadas



La matanza en las comunas de la que Ramiro Meneses es el único sobreviviente



La verdadera tragedia de la diseñadora Nancy González



"Aquí estoy y aquí me quedo", Mario Hernández no le tiene miedo a Petro



El declive del clan de los Gnecco

-Publicidad-